



## Comisión Permanente recibe designación de Mejía Castelazo para Banxico



La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió del Gobierno federal la designación de Omar Mejía Castelazo como integrante de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico).

Será la Comisión Permanente la encargada de ratificar este nombramiento, pues normalmente lo hace el Senado, pero éste se encuentra en receso. Mientras, la Mesa Directiva turnó el oficio a la Tercera Comisión, de Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas.

Omar Mejía Castelazo entrará en sustitución de Gerardo Esquivel, quien fue subgobernador del Banxico de 2019 a 2022 y era una de las personas más cercanas al presidente Andrés Manuel López Obrador en el banco central.

Mejía Castelazo es egresado de la carrera de Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); además, tiene especialización en economía monetaria y financiera, y tiene 20 años de experiencia en el análisis de temas de política monetaria, administración financiera, finanzas públicas y bancarias, tesorería gubernamental y proyectos de infraestructura.